

Aumônerie de l'Enseignement Public Association Vivre Ensemble



Newsletter N°1

JUIN 2013

Sachons défendre nos valeurs !

A l'heure où certains ne savent plus à quel saint se vouer il faut nous recentrer sur l'essentiel et défendre nos valeurs. Apprendre à « Vivre ensemble » malgré, mais aussi grâce à nos différences fait partie des valeurs que j'ai souhaité défendre. C'est ainsi que je me suis décidé à reprendre la présidence de notre association après 16 ans de dévouement de l'ancienne présidente MME Vuidel.

Je ne me serais jamais lancé dans cette aventure si je n'avais pas eu la certitude du soutien de notre aumônier Pierre MATHIEU, de Nicole CLAUDEL vice-présidente et de l'ensemble du conseil d'administration. C'est porté par leur confiance et leur amitié que j'ai accepté de reprendre pour quelque temps la présidence.

Cette petite équipe de bénévoles ainsi que les permanents sont avec vous pour maintenir ces moments privilégiés de réflexion et d'amitié que nous avons eu le bonheur de connaître pendant les temps forts, il y a quelques années de cela !

Cette année 2013 est riche en changement. Outre le déménagement dans des nouveaux locaux plus modernes, elle marquera également la naissance d'un nouveau mode de communication plus rapide, plus convivial et plus créatif...la newsletter.

Véritable lien entre les parents et l'activité de l'aumônerie, cette lettre est aussi pour notre association une source d'économie nécessaire à notre fonctionnement.

Je vous souhaite à tous d'excellentes vacances et vous donne rendez-vous en septembre pour celles et ceux qui souhaiterons donner un coup de main pour le déménagement.

Amitiés à toutes et à tous.
Eric THOUVENOT

*Une page
se tourne.
L'aumônerie
d'Epinal suit
le CHRIST et
effectue un
passage vers
l'autre rive
du 16, rue de la
Préfecture
à
La Maison
Diocésaine
Espace Callot
derrière l'Eglise
Notre Dame*

Une page se tourne à l'aumônerie d'Epinal. Après plus de 40 ans passée rue de la Préfecture, elle va rejoindre les autres services diocésains à la maison diocésaine.

Un vrai défi nous attend : faire de nos nouveaux lieux, une maison familiale, un espace où jeunes, animateurs, parents aimeront s'y retrouver simplement, parce qu'on y est bien. Un lieu de communion.

Nous nous éloignons de certains établissements, nous nous approchons d'autres et de la gare. L'aumônerie aura à cœur de garder sa porte ouverte à tous. Car telle est sa mission dans l'Eglise : une interface entre l'Eglise et tous les jeunes.

Dans la joie de se retrouver tous en septembre dans nos nouveaux locaux.

Pierre MATHIEU

**Voici les premières infos de la Newsletter de
l'Aumônerie de l'Enseignement Public et de
l'Association Vivre Ensemble
qui sera désormais le lien avec les jeunes et leurs parents**



**A compter de la rentrée scolaire 2013-2014, les jeunes de 6^{ème} à la
Terminale se retrouveront dans leurs nouveaux locaux flambant neuf
Les jeunes et les parents disponibles**

le samedi 31 août de 9 heures à 18h.

seront les bienvenus pour aider au grand déménagement

Rendez-vous à l'aumônerie - 16, rue de la Préfecture - Epinal

**PS : pour ceux qui ne peuvent pas porter des meubles ou cartons, il y aura des
petites tâches à accomplir.**

(Inscrivez-vous : <mailto:aumonerie.epinal@free.fr>)

**Le calendrier de l'ensemble des niveaux vous sera communiqué fin août
et vous pourrez le retrouver sur le site :**

<http://www.catholique-vosges.fr/>

**MESSE DE RENTREE pour tous les groupes de jeunes :
Samedi 21 septembre, 18h00, à la Basilique St Maurice**